

erklärten Austritt Kenntnis genommen und teilt Ihnen nach Einsicht der in Frage kommenden Briefe mit: Der Vorstand kann nicht einsehen, dass die Briefe, die in sehr begreiflichem Unmut geschrieben worden sind, irgendwie beleidigend für Sie sein können. Sie enthalten nichts, was Sie als ersten Vorsitzenden veranlassen dürfte, Ihren Austritt zu erklären. Aus diesem Grunde stellt es Ihnen der Vorstand anheim, Ihre Erklärung nochmals zu überprüfen und eventuell zurückzunehmen. Sollten Sie von diesem Zugeständnis keinen Gebrauch machen wollen, so sieht sich der Vorstand allerdings veranlasst, Ihre Gründe anderswo zu suchen und das gesamte, Ihre Tätigkeit als erster Vorsitzender betreffende Material nicht nur den Mitgliedern der Vereinigung, sondern auch der Öffentlichkeit vorzulegen.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Das Junge Rheinland

I. A.: gez. Uzarski

Der **Kölnische Kunstverein** errichtet auf dem Friesenplatz eine eigene Galerie, deren Eröffnung anfangs Januar stattfinden wird.



FRANZ MARC

Der Hirt (Ölg.)

(Leihgabe des Erfurter Sammlers Hess auf der Baseler Ausstellung)